« être chrétien aujourd'hui »

- ➤ Pour nous que signifie faire confiance à Jésus Christ? Comment vivre et dire son Evangile?
- Que change-t-il dans notre rencontre avec les autres et avec nous-mêmes ?
- En quoi donne-t-il son sel, sa lumière, son sens à notre vie personnelle et commune?



Des thèses pour aujourd'hui

Le 31 octobre 1517, Martin Luther a affiché ses **95 thèses « Controverse destinée à montrer la vertu des indulgences ».** Cet événement est considéré comme le premier acte de la Réforme.

A l'occasion du 500e de la Réforme, commémoré de novembre 2016 à novembre 2017, les Eglises ont été invitées à formuler leurs thèses pour l'Evangile : être chrétien aujourd'hui en réponse à la question figurant ci-dessus.

La paroisse du Val-de-Travers l'a fait avec les parents de catéchumènes, lors de cultes avec les jeunes et des cultes paroissiaux de septembre 2015 à janvier 2016. Le Conseil paroissial a choisi dans ce matériau 10 thèses pour être celles de la paroisse, transmises au Conseil synodal en même temps que les autres paroisses de l'EREN.

Au verso, vous trouvez les thèses de la paroisse, à discuter et à partager.

